

Heilbronner Stimme	14.07.11
Stuttgarter Zeitung	
Echo	
Neckar-Express	
Blättle	

Senioren gefällt kurzweiliges Programm

Nachmittag im schönen Blumensommer-Ambiente

Von Elke Khattab

NORDHEIM Sie hatten sich schon eine ganze Weile nicht mehr gesehen. Die Begrüßung ist herzlich, denn bereits seit ihrer Jugendzeit kennen sich Arthur Riedel und Erich Plieninger. Dass der Nordhausener und der Nordheimer sich im Nordheimer Rathauspark über den Weg laufen, ist kein Zufall: Die Gemeinde hat alle Bürger beider Teilorte ab 65 Jahren zum traditionellen Seniorennachmittag eingeladen. Dieser findet in diesem Jahr beim Blumensommer statt.

Treffpunkt „Der Seniorennachmittag ist immer eine gute Gelegenheit, Freunde wiederzutreffen. Deshalb komme ich gerne hierher“, sagt Erich Plieninger. „Die Liebe“ habe den 85-Jährigen nach Heilbronn verschlagen, aber noch immer seien seine Wurzeln in Nordheim. Mit Ehefrau Liselotte (81) und Schwester Irmgard Weiß (82) hat er sich ein schattiges Plätzchen vor dem Zelt gesucht und freut sich schon auf die Grillwurst, die die Gemeinde den Besuchern wahlweise zum Kuchen spendiert: Begeistert sind die drei Gäste von der kurzweiligen Unterhaltung: Die Casanovas bieten einen bunten Strauß bekannter Melodien und Band-Mitglied Günter Sigloch bringt als „Karle Schäuffele“ die rund 800 Besucher mit viel Witz und Anekdoten zum Lachen.

Vorfreude Gute Laune herrscht somit auch bei den Gästen des Karl-Wagner-Stifts: „Alle haben sich riesig auf diesen Nachmittag gefreut. Gleich nachdem ich die Einladung ausgehängt hatte, kamen schon die ersten Anmeldungen“, erzählt Diakonin Birgit Breurer. „Der Seniorennachmittag im Blumensommerpark



Waltraud Zeberer bringt Speisen und Getränke zu den Gästen. Foto: Elke Khattab

ist ein echtes Highlight für unsere Bewohner.“ Dass für die Gäste aus dem benachbarten Seniorenheim extra eine schattige Ecke reserviert wurde, weiß Hausdirektor Peter Rieger zu schätzen. „Die Betreuung ist sehr gut und dokumentiert die gute Zusammenarbeit der Gemeinde und unserem Haus.“ Doch nicht nur Nordheimer Senioren haben die Einladung in den Blumensommerpark angenommen, Bürgermeister Volker Schiek begrüßt auswärtige Gäste wie etwa den Seniorenclub „Goldener Herbst“ aus Abstatt.

i Programm
Ein buntes Seniorenprogramm mit Musik findet bei der kleinen Gartenschau auch am 14., 19. und 21. Juli statt.